

sport

Und wieder keine Punkte

Squash: Der SRC Vaduz muss sich zum Hinrundenabschluss bei den Wilson Pirates mit 1:3 geschlagen geben

Auch das letzte Hinrundenspiel in der Nationalliga A brachte nichts Neues. Der SRC Vaduz unterliegt den Wilson Pirates mit 1:3 (vierte Niederlage in Serie) und beendet den Herstdurchgang ohne Sieg. Für den SRCV-Punkt sorgte einmal mehr Spielertrainer David Heath auf der Position 1.

Robert Brüstle

Auch das letzte Hinrundenspiel gegen die Wilson Pirates aus Langnau a. A. bescherte dem SRC Vaduz keinen vollen Erfolg. Auch aus dem angestrebten Remis wurde nichts – es setzte mit dem 1:3 die vierte Niederlage in Serie und die Tabellensituation in der Nationalliga A wird immer unkomfortabler. Wenn nun Swissair Zürich gegen das schwer ersatzgeschwächte Schaffhausen nur einen Punkt holt, überwinden die Vaduzer auf dem letzten Platz. «Das ist nicht gerade aufbauend. Wir müssen uns nun zusammensetzen und alles sehr kritisch analysieren. Die gesamte Hinrunde ist sicher nicht optimal verlaufen», berichtet der sichtlich enttäuschte SRCV-Akteur Marcel Rothmund, der auf der Position 2



Christoph Schmidinger (Bild) zeigte bei seiner knappen 2:3-Niederlage gegen Robin Straub eine gute Leistung. (Archivbild)

gegen Michael Müller mit 0:3 den Kürzeren zog: «Müller befindet sich derzeit in Hochform und hat auch gegen mich super

gespielt. Ich konnte ihm – mit Ausnahme im dritten Satz – einfach keine Paroli bieten.» Auch für Ralf Wenaweser setz-

te es auf der Position 3 gegen den ehemaligen Klubkollegen Andi Hofer eine klare 1:3-Niederlage.

- Bayern holt gegen Arsenal ein 2:2-Remis
- Der Golfsport boomt weiter
- Zwei NLA-Niederlagen für Dominik Marxer
- Volleyball-Tabellenparade Liechtenstein

SPORT IN KÜRZE

Boris Becker trennte sich von Ehefrau Barbara



ALLGEMEIN: Boris Becker (links) und seine Ehefrau Barbara haben in München ihre Trennung bekannt gegeben. Becker erklärte, dieser Schritt sei am vergangenen Wochenende vollzogen worden. «Seit geraumer Zeit haben wir feststellen müssen, dass unsere Auffassung über Prioritäten unserer Beziehung zu unterschiedlich sind», kommentierte der dreifache Wimbledon-Sieger die Entscheidung: «Wir haben erkannt, dass es so nicht weitergeht. Deshalb die Trennung. Von Scheidung ist aber keine Rede.»

F1-Live-Berichte ab 2004 nur noch im Pay-TV?

FORMEL 1: Formel-1-Fans müssen um die kostenlose Live-Berichterstattung im Fernsehen fürchten. Durch die Beteiligung am finanziell angeschlagenen Unternehmen EM.TV steigt die Kirch-Gruppe in die Formel 1 ein und kann so demnächst über die begehrten Fernsehrechte mitbestimmen. Mit der exklusiven Berichterstattung über die attraktive Rennserie könnte Kirch neue Abonnenten für seinen Pay-TV-Sender Premiere World gewinnen. Die Motorsport-Freunde haben allerdings noch mindestens drei Jahre Galgenfrist: Der derzeitige TV-Vertrag mit dem frei empfangbaren Sender RTL läuft 2003 aus.

SPORTREDAKTION

Heinz Zöchbauer
Tel. 237 51 28
Robert Brüstle
Tel. 237 51 23
Robert Nutt
Tel. 237 51 43
Fax 237 51 55
E-mail: sport@volksblatt.li

Ein Podestplatz für LRV-Nachwuchs

Rad: Abschlussfeier des 4-Länder-Cups um die Radsportzenter-Hermann-Trophy in Wangen im Allgäu

In Leupolz bei Wangen im Allgäu wurde kürzlich die Abschlussfeier des 4-Länder-Cups um die Radsportzenter-Hermann-Trophy durchgeführt. Mit Nicola Kindle (VC Vaduz) als Gesamt-Dritter in der Kategorie C schaffte ein Nachwuchsfahrer des Liechtensteiner Radfahrerverbandes (LRV) den Sprung auf das Podest. Alle drei Kategoriensiege gingen an deutsche Fahrer.

Der 4-Länder-Cup in der neuen Form wurde im Jahr 2000 zum 3. Mal durchgeführt. Zehn Rennen waren über die Saison verteilt in der Region Oberes Rheintal/Bodensee zu absolvieren. Davon hatten die Fahrerinnen im Alter von 9 bis 15 Jahren in den Kategorien Schüler A, B, und C mindestens sieben Rennen zu bestreiten, um in die Gesamtwertung aufgenommen zu werden. Mit der Feier in Leupolz fand diese 3. Austragung ein feierliches Ende.

Prominente Gäste anwesend

Neben zahlreichen Fahrern und Betreuern weilten auch Tobias Steinhauser, der Fünfte der diesjährigen Strassen-WM, sowie der ehemalige Weltklassefahrer Rolf Gözl unter den Gästen dieser von der Radunion Wangen bestens organisierten Abschlussfeier. Hildegard und Roman Hermann, die mit dem



Grossartige Abschlussfeier im Allgäu: Die Pokalgewinner des 4-Länder-Cups um die Radsportzenter-Hermann-Trophy (hinten 2.v.l. Hauptsponsor Roman Hermann). (Bild: R. Müller)

Radsportzenter Hermann den 4-Länder-Cup als Hauptsponsor massgeblich fördern, lies-

Rad-Sport-Zenter

FELDKIRCHER STR. 74
FL-9494 SCHAAN
TEL.: +423/232 31 44

HERMANN

Öffnungszeiten:
Di-Fr: 14.00-18.30 Uhr
Sa: 9-12 Uhr, 13.30-16.00 Uhr • Sonntag geschlossen

sen es sich nicht nehmen, den verschiedenen Kategoriensiegern persönlich zu gratulieren. Jedem der jungen Fahrerinnen und Fahrer streiften sie ein gelbes T-Shirt mit dem aufgedruckten Emblem des 4-Länder-Cups über.

Die Kategoriensiege gingen in der Kategorie A an Max Bauer (TV Kressbronn), in der Kategorie B an Gerold Mohr (Radunion Wangen) und in der Kategorie C an Sandra Leon-

hardt (TSG Wilhelmsdorf). Insgesamt nahmen 57 Fahrer an dieser Talentschau teil. Da der 4-Länder-Cup auch als Landesmeisterschaft ausgeschrieben war, konnten diese Titel an die liechtensteinischen Teilnehmerinnen und Teilnehmer vergeben werden.

Schlussranglisten

Kategorie A
1. Max Bauer (Kressbronn) 17 Rangpunkte 2. Rolf Kobelt (Gossau) 18 P.

3. Daniel Burkart (Wangen) 26 P.
Ferner: 8. Peter Jud (RV Mauren) 63 P. 11. Matthias Frommelt (RV Schaan-RSZ Hermann) 71 P. 13. Fabienne Gredig (RV Schaan-RSZ Hermann) 78 P. 14. Fridolin Walch (RV Schaan-RSZ Hermann) 87 P. 19. Michael Noser (VC Vaduz) 33 P. 20. Florian Hermann (VC Vaduz) 71 P. – 23 Klassierte.

Kategorie B

1. Gerold Mohr (Wangen) 9 Rangpunkte 2. Patrik Nuber (Wangen) 9 P. 3. Christian Riess (Wangen) 19 P.
Ferner: 7. Roman Stricker (RV Schaan-RSZ Hermann) 47 P. 9. Fabio Kindle (VC Vaduz) 58 P. – 19 Klassierte.

Kategorie C

1. Sandra Leonhardt (Wilhelmsdorf) 7 Rangpunkte 2. Daniel Weberndorfer (Rankweil) 17 P. 3. Nicola Kindle (VC Vaduz) 20 P.
Ferner: 5. Richard Schaedler (RV Schaan-RSZ Hermann) 28 P. 8. Leander Walch (RV Schaan-RSZ Hermann) 46 P. – 15 Klassierte.



„Gemeinsam die Heimat mitgestalten.“

Alois Beck, Schaan
FBP-Kandidat für die Landtagswahlen 2001